

Neny Fitriyah melakukan penelitian terhadap jasa wedding organizer pada tahun 2014 dengan judul, *Evaluasi Penetapan Harga Jual Jasa Wedding Organizer (Studi Kasus Pada ORO Islamic Wedding and Event Organizer Malang)*. Penelitian yang dikerjakan Fitriyah pada tahun 2014 ini bertujuan untuk mengetahui dan mengevaluasi penetapan harga jual jasa wedding organizer pada Oro Islamic Wedding and Event Organizer Malang. Yang sama-sama mengambil obyek di jasa Islamic wedding dan menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif.

Hal yang membedakan penelitian milik Fitriyah dengan penelitian ini adalah topik masalah dan lokasi. Kosasi berfokus pada penetapan harga yang mengambil lokasi Oro Islamic Wedding and Event Organizer yang berada di Malang, sedangkan penelitian ini berfokus pada target pasar yang mengambil lokasi penelitian di LAKSMI Islamic Wedding yang berada di Surabaya.¹¹

Lanny Purnama Kosasi melakukan penelitian tentang perilaku pasar sasaran dengan judul, *Analisis Perilaku Pasar Sasaran Kain Sasirangan Di Kota Banjarmasin*. Studi yang dikerjakan Kosasi pada tahun 2012 ini bertujuan untuk mengetahui secara parsial faktor-faktor psikologis yang member pengaruh yang bermakna terhadap perilaku pasar sasaran kain Sasirangan di Kota Banjarmasin. Persamaan dengan penelitian ini adalah berfokus pada pasar sasaran (target pasar).

¹¹Neny Fitriyah, 2014, *Evaluasi Penetapan Harga Jual Jasa Wedding Organizer (Studi Kasus Pada ORO Islamic Wedding and Event Organizer Malang)*, skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya, Malang

Hal yang membedakan riset Kosasi dengan penelitian ini adalah fokus penelitian yang membahas faktor-faktor psikologis yang memberi pengaruh yang bermakna terhadap perilaku pasarsasaran. Dan Kosasi dalam penelitian penelitiannya menggunakan metode penelitian kuantitatif dan mengambil obyek Kain Sasirangan Di Kota Banjarmasin. Sedangkan penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan mengambil obyek jasa wedding organizer.¹²

Joni Iskandar melakukan riset tentang penerapan STP terhadap strategi pemasaran dengan judul, *Analisa Penerapan Segmenting, Targeting, Dan Positioning Terhadap Strategi Pemasaran pada Perusahaan Roti Fadhilah*. Studi yang dikerjakan Iskandar pada tahun 2015 ini bertujuan untuk mengetahui penerapan segmenting, targeting, dan positioning terhadap strategi pemasaran yang dilakukan oleh Perusahaan Roti Fadhilah. Selain itu, penelitian tersebut untuk mengetahui dampak yang akan diperoleh perusahaan dalam menerapkan segmenting, targeting, dan positioning terhadap strategi pemasaran.

Hal yang membedakan riset Iskandar dengan penelitian ini adalah peneliti tidak membahas tentang posisi pasar sebuah produk. Selain itu, objek penelitian yang dipilih adalah penjualan barang bukan penjualan jasa dan tidak mengandung unsur islam.¹³

¹²Lanny Purnama Kosasi, 2012, "Analisis Perilaku Pasar Sasaran Kain Sasirangan Di Kota Banjarmasin", *Jurnal Perilaku Pasar (online)*, Vol. 8, No. 1, diakses pada 16 Mei 2016 dari <http://sia.stiepancasetia.ac.id/?hal=jurnal>

¹³Joni Iskandar, 2015, "*Analisa Penerapan Segmenting, Targeting, Dan Positioning Terhadap Strategi Pemasaran*", Skripsi, Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Segitiga strategi marketing ini dapat digunakan dalam pembuatan rencana marketing yang cocok bagi produk baru atau produk lama yang dibuat baru. Rencana marketing dimulai dengan pembuatan strategi marketing kemudian dilanjutkan dengan pembuatan perencanaan bauran marketing dengan orientasi konsumen. Orientasi pada konsumen bertujuan untuk memberi kepuasan bagi pelanggan yang berbanding lurus dengan omset penjualan. Kepuasan pelanggan tentunya akan berdampak pada meningkatnya omset penjualan.

Perencanaan dan pelaksanaan peluncuran suatu produk akan berhasil apabila ditunjang dengan strategi marketing dan mendapatkan dukungan penuh dari manajemen. Sistem manajemen yang umum digunakan meliputi POACM : Planning, Organization, Action, Controlling, and Monitoring.

Strategi pemasaran bukan hanya disesuaikan oleh konsumen tentang diri mereka, tentang berbagai tawaran pasar, serta tentang situasi yang tepat untuk pembelian dan penggunaan produk. Pemasaran yang hebat membutuhkan analisis konsumen yang hati-hati. Ada banyak perbedaan jenis konsumen dengan terlalu banyak ragam kebutuhan. Dan beberapa perusahaan berada dalam posisi yang lebih baik untuk melayani segmen pasar tertentu. Maka, setiap perusahaan harus membagi pasar, memilih segmen terbaik, dan merancang strategi-strategi untuk mencari laba dengan melayani segmen yang telah dipilih lebih baik dari pesaingnya.

permintaan produk. Kemudahan mengukur segmen pasar akan menjadi satu pertimbangan bagi pengambil keputusan untuk melayani segmen pasar tersebut atau mengalihkan kepada segmen pasar lainnya yang lebih mudah diukur.

- b. Dapat dicapai atau dijangkau (*accessible*), sehingga dapat dilayani secara efektif.

Segmen harus dapat dijangkau oleh pemasar dan dapat dilayani dengan baik. Walaupun segmen pasar jumlahnya besar, tetapi jika sulit untuk dilayani, maka akan menimbulkan masalah lainnya termasuk biaya promosi yang tinggi, dan biaya distribusi yang dikeluarkan perusahaan lebih besar sehingga mengurangi potensi laba.

- c. Cukup luas (*substantial*), sehingga dapat menguntungkan jika dilayani.

Segmen pasar yang luas akan lebih menguntungkan daripada segmen yang kecil saat dilayani oleh perusahaan. Jadi, semakin besar ukuran segmen pasar semakin efektif untuk dilayani.

- d. Dapat dilaksanakan (*actionable*), sehingga semua program yang telah disusun untuk menarik dan melayani segmen pasar itu dapat efektif.

Pemasar dapat merumuskan berbagai program pemasaran terhadap segmenteresebut, lalu menerapkan program tersebut dengan berbagai tindakan nyata.

Faktor-faktor tersebut dapat membantu untuk menilai kebanyakan pasar dari produk perusahaan untuk disegmentasikan atau tidak. Hal ini

sinergi sama sekali, namun paling tidak setiap segmen menjanjikan sumber penghasilan bagi perusahaan. Strategi ini memiliki keunggulan berupa penyebaran resiko, dimana bila terjadi penurunan pada salah satu segmen, maka diharapkan penjualan secara keseluruhan tidak terlalu terpengaruh, karena tetap memperoleh pendapatan dari segmen lainnya. Aplikasi strategi ini membutuhkan sumber daya dan financial yang relatif besar. Belum lagi konsentrasi terpecah pada produk dan pasar yang konsekuensinya berujung pada tidak optimalnya layanan perusahaan dan kepuasan pelanggan.

c. Spesialisasi pasar (*marketspecialization*)

Dalam strategi ini, perusahaan berspesialisasi pada upaya melayani berbagai kebutuhan dari suatu kelompok pelanggan tertentu. Perusahaan bisa mendapatkan reputasi yang kuat dalam melayani kelompok pelanggan tersebut dan menjadi acuan pokok bagi pelanggan kelak yang membutuhkan produk yang lainnya. Resikonya adalah jika kelompok pelanggan sasaran melakukan pemotongan anggaran konsumsinya, penjualan perusahaan akan terpengaruh secara signifikan.

d. Spesialisasi Produk (*product specialization*)

Dalam spesialisasi produk, perusahaan memusatkan pada produk atau jasa tertentu yang akan dijual diberbagai segmen. Dengan menggunakan strategi ini, perusahaan mendapatkan reputasi kuat

Memiliki kepribadian spiritual (takwa), seorang muslim diperintahkan untuk selalu mengingat Allah, bahkan dalam suasana mereka sedang sibuk dalam aktivitas mereka. Kedua, berperilaku baik dan simpatik (Shidq), Al-Quran mengajarkan untuk senantiasa berwajah manis, berperilaku baik, bertutur kata yang manis, dan rendah hati. Ketiga, berlaku adil dalam bisnis (Al-`Adl), sikap adil harus tergambar bagi semua stakeholder agar mereka puas sehingga dengan demikian bisnis bukan hanya tumbuh dan berkembang, melainkan juga berkah dihadapan Allah SWT. Keempat, bersikap melayani dan rendah hati (Khidmah) orang yang beriman diperintahkan untuk bermurah hati, sopan, dan bersahabat saat berelasi dengan mitra bisnisnya.

Kelima, menepati janji dan tidak curang, seorang marketer harus menjaga amanah yang diberikan dalam memasarkan produk kepada pelanggan. Ke-enam, jujur dan tepercaya (Al-Amanah), diantara akhlak yang harus menghiasi bisnis syariah dalam setiap gerak-geriknya adalah kejujuran. Ketujuh, tidak suka berburuk sangka, saling menghormati satu sama lain merupakan ajaran Nabi Muhammad Saw. yang harus diimplementasikan dalam perilaku bisnis modern. Kedelapan, tidak suka menjelek-jelekan (Ghibah), tidak boleh satu pengusaha menjelekan pengusaha lain, hanya karena persaingan bisnis. Kesembilan, tidak melakukan sogok/Suap (Risywah), menyuap termasuk dalam kategori makan harta orang lain dengan cara batil.

